

EXCELSIOR

# Guerrilleros Izquierdistas Asesinaron a un Jefe de la Policía Argentina y a su Chofer

*En Montevideo, el ex Secretario General de la CGT Obtuvo Asilo en la Embajada de México*

BUENOS AIRES, 10. de abril. (AP, AFP y Latin) Un prominente funcionario policial y su chofer fueron ultimados hoy por un comando compuesto supuestamente por guerrilleros izquierdistas. Y en Montevideo, hoy se supo que el ex secretario general de la Confederación General del Trabajo (CGT), Casildo Herreras, se asiló ayer en la embajada de México en Uruguay.

Esta mañana, el comisario inspector Anselmo Linardi, miembro del Departamento de Comunicaciones de la Policía Federal, viajaba hacia el centro bonaerense desde su residencia en la localidad de Ramos Mejía (a 20 kilómetros de la capital), en su automóvil conducido por el cabo Néstor Merlía.

Repentinamente una camioneta les interceptó el paso y desde el vehículo varios sujetos abrieron nutrido fuego contra los policías, dándoles muerte en el acto.

Este es el segundo atentado contra altos jefes de las

fuerzas de seguridad, desde que el 24 de marzo un golpe militar derrocó al gobierno constitucional de la Presidente María Estela Martínez.

En diversos medios laborales y periodísticos, se comentó con actitud la decisión anunciada ayer por el gobierno militar del general Jorge Rafael Videla, quien ayer anunció que la junta de comandantes tiene facultades para cesar a todos los funcionarios públicos que estime conveniente, con lo cual "el fantasma de la cesantía amenaza a partir de hoy a miles de argentinos", según señala el redactor de Latin, Juan Araya.

No obstante, el mismo Araya agrega que "autorizadas fuentes del sector económico mencionaron la posibilidad de que miles de los cesados sean trasladados de los sectores administrativos a tareas productivas, dentro de la misma estructura fiscal.

Entretanto, continúan las redadas realizadas por las fuerzas armadas para detener a sindicalistas, izquierdis-

tas y ex funcionarios del gobierno legal recién derrocado. En Mar del Plata unas 20 personas fueron arrestadas. Al parecer en la misma operación "fueron incautadas armas, literatura subversiva, municiones y elementos de tortura pertenecientes a los delincuentes".

En Montevideo, el pro gubernamental diario "El País" informó hoy que Casildo Herreras, ex secretario general de la ex poderosa CGT, solicitó y obtuvo inmediato asilo político en la embajada de México.

Herreras llegó a Montevideo el 20 de marzo, en vísperas del golpe militar y desde entonces se ha negado a formular declaraciones, sin contar —por cierto— cuando dijo "estoy borrado".